

Liebe Schülerinnen und Schüler der zukünftigen 5. Klassen,

mein Name ist Alexandra Hagen und ich unterrichte seit dem Jahr 2005 die Fächer Englisch und Französisch am DBG. Das heißt, dass ihr mich als Klassenlehrerin dann in Englisch haben werdet. Und ich freue mich schon darauf, euch zu zeigen, wie viel Freude es macht, eine neue Fremdsprache zu lernen.

Ich unterrichte seit 17 Jahren regelmäßig als Klassenlehrerin in der 5. und 6. Klasse und habe neben der vielen Freude auch sehr viel Erfahrung mit euch jüngeren Kindern gesammelt.

Mir ist es wichtig, euch beim Übergang von der Grundschule auf das Gymnasium zu begleiten und mit euch gemeinsam eine ruhige und motivierende Unterrichtsatmosphäre, eine gute Klassengemeinschaft und ein faires Miteinander zu entwickeln, damit alle sich wohlfühlen und gut zusammen lernen können. Ganz wichtig ist dabei natürlich ein freundlicher und respektvoller Umgang miteinander.

Ich möchte euch vor allem auch in eurer Selbstorganisation und in eurer zunehmenden Eigenständigkeit fördern, damit ihr die neuen Herausforderungen gut bewältigen könnt. Und dazu gehört dann auch, für eure gute Weiterentwicklung mit den anderen Lehrern und euren Eltern zusammenzuarbeiten.

Was gibt es noch zu sagen: Ich leite seit 2006 die Fachschaft Französisch mit allem, was dazu gehört, eine Fremdsprache in der Schule voranzubringen. Und das ist dann z.B. auch der Schüleraustausch mit unserer Partnerschule in Frankreich. Aber die ganzen tollen Sachen in Französisch kommen für euch ja erst später.

Ich freue mich ganz besonders auf euch, auf eure Begeisterungsfähigkeit und Lebendigkeit.

Also bis bald! ☺

Alexandra Hagen